



Sehr geehrte Patientin,

als Ihre behandelnde Fachärztin, als Ihr behandelnder Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe kümmern wir uns gerne um Ihre gynäkologischen Belange.

Die gegebenenfalls entnommenen Abstriche oder auch Gewebeproben werden an Fachärztinnen bzw. an Fachärzte für Pathologie übermittelt, welche diese für Sie zytologisch bzw. histologisch befunden.

Auch spezielle Blutuntersuchungen werden nicht in der eigenen Ordination, sondern von einem externen Labor ausgewertet.

Allfällige Fragen beantworten wir sehr gerne!

Ihre Fachärztin, Ihr Facharzt
für Frauenheilkunde und Geburtshilfe